



2学期、たいへんお世話になりました

本日、たかくらっ子34名、全員で第2学期の終業を迎えることができました。また、今日で全員出席の日は110日間となり、全校生が揃う喜びを改めて感じています。

今年を振り返れば、どうしても新型コロナウイルス関連の話は避けては通れません。コロナ禍で1学期がスタートしたのも束の間、すぐに臨時休業が始まり、多くのご心配をおかけしました。例年の予定を大きく組み替えることになり、対応に追われることもありました。しかし、そのような時にいつも力を与えてくれたのが、子ども達の元気な姿や笑顔であり、保護者や地域の皆様の支えや励ましでした。皆様のおかげで、たとえ限られた活動であっても、コロナ禍を言い訳にせず、「小さな学校の強み」を生かしながら、最大限の「できること探し」を続けることができました。

3学期も「子どもを真ん中」にした教育活動を進めていくという思いに変わりはありません。教職員一丸となって、子ども達の成長を支えていきますので、引き続き、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。



みんなが楽しくなる企画を、自分達で考えて
～クリスマス集会より～

支えに感謝し、感謝を言葉にできるよう

子ども達は多くの方々に支えられて生きています。

毎週、月、水、金の3日間、東北装美さんから2名の方が来校され、トイレの



丁寧な清掃・消毒に感謝です

清掃と消毒を行っています。おかげさまで、子ども達はいつも清潔なトイレを安心して使っています。

毎朝、子ども達の登校時間になると、交通安全協会や地域の方が道路の横断を助けてくださいます。高倉地区を走る県道は交通量が多いため、本当に助かっています。

学校に隣接する「こども教室」は開設4

年目です。安全管理員の皆様のおかげで、子ども達に学校と家庭以外の大切な「居場所」ができました。

また、コロナ禍であっても、子ども達のためにと、多くの方が学校に足を運び、学びを支えてくれました。

今日の終業式では、これらの「支え」が当たり前ではなく尊いものであること、「感謝」の気持ちを大切にすること、そしてその感謝の気持ちを「ありがとうございます」「おはようございます」といった言葉に表すことを伝えました。

やがて、子ども達は社会的に自立していきます。その時「人の支え」を感じる心もてるよう、今から日々の指導を大切にしていきたいと思えます。

2学期を振り返って

終業式で、3名の代表児童が、2学期の生活を振り返って発表を行いました。

2学期の反省



わたしの、2学期の1つ目のめあては、きゅうしょくをのこさずに食べることでした。このめあては、できました。1, 2回ぐらいのこした時もあったけど、ほとんど毎日のこさず食べました。

2つ目のめあては、国語をがんばることでした。前は、国語がすぎではなかったけど、音読も一生けんめいがんばったので少しすきになりました。本は、44さつかりました。一番おもしろかった本は、たぬきのおもちでした。かん字もたくさんれんしゅうしました。百点は、あまりとれませんでした。見なおしをわすれずに、これからもがんばります。

もうすぐくるクリスマスが楽しみです。サンタさんは、コロナだいじょうぶかな。プレゼントが来るのが楽しみです。



2学期をふり返って



わたしの、2学期のめあては、3つありました。

1つ目は大きな声であいさつすることです。このめあては、2学期を通して守ることができました。あいさつを大きな声で言うと気持ちがいいことがわかりました。これからも大きな声であいさつをつづけていきたいです。

2つ目は、算数でいっぱい手をあげるというめあてでした。わたしは、1学期あまり手をあげられませんでした。ずっとこたえはわかっていただけけど手をあげられませんでした。それで2学期はこのめあてにしました。2学期は、いっぱい手をあげて飛びようできたので、このめあては守れました。

3つ目は、早ね早起きをすることでした。これはちょっと守れませんでした。なぜかという、少し遅く起きてしまうことが多かったからです。

2学期は3つのめあてのうち、2つは守れました。3学期もよく考えて、めあてを実行していきたいです。



2学期の反省と冬休みに楽しみなこと



私は、勉強面と運動面と生活面に分けて2学期の反省をしてみました。

まず、勉強面では、冬休み前に終わらせないといけない、「算数の力」と「国語の力」のワークの間違ったところを直し、計算ドリルの2回目全部を計画的に終わらせることができました。1学期の時はぎりぎりだったのでよゆうを持って終わることができてよかったです。

運動面では、初めての陸上交かん会で高倉小代表として、百メートルの選手になることができました。選手に選ばれる前から、自分に負けずあきらめないで練習することができました。陸上交かん会当日、自己新記録を出すことはできませんでしたが、いい経験をするのができたなと思っています。

生活面では、早ね、早起きの習慣を続けて、毎日朝ご飯をしっかりと食べました。そのおかげで、2学期はかぜをひくことはありませんでした。一度体調が悪くなりましたが、一日で治りました。早ね、早起き、朝ご飯の大切さを知ることができました。

明日から冬休みです。冬休みに楽しみな事は、クリスマスにたのむジグソーパズルをやることです。コロナのえいきょうで、冬休み中もお出かけはあまりしない方がいいのでひまになると思います。だから、ジグソーパズルをのんびりやっていきたいと思います。また、けがや病気をしない冬休みにしたいです。



たかくらっ子の冬休みが充実することを願っています。よい年をお迎えください。